

# «Caprices» avec Lou Reed

par Danielle Emery Mayor

L'aventure «Caprices» a démarré sous l'impulsion de quatre amis qui partageaient un rêve commun: organiser un festival de musique à la montagne. Pour la 3<sup>e</sup> édition, plusieurs grands noms sont annoncés, dont l'Américain Lou Reed!

En deux hivers, le Caprices Festival a conquis le public. Des milliers de spectateurs ont assisté aux concerts. «Pour sa 3<sup>e</sup> édition, annonce Raphaël Nanchen, directeur, notre festival conserve son concept de base: des concerts au Régent et des animations réparties dans toute la station de Crans, ainsi que sur les pistes de ski.» A l'affiche, on se réjouit déjà d'entendre Lou Reed. Le musicien new-yorkais (qui avait débuté sa carrière au sein



Une des icônes du rock à Crans-Montana lors du Caprices Festival: Lou Reed.

du groupe mythique The Velvet Underground) a laissé derrière lui plusieurs chansons très connues, dont *Walk on the Wild Side* ou *Perfect Day*. Les concerts principaux se dérouleront sous les chapiteaux, sur deux week-ends: les 3 et 4 mars, et du 9 au 11 mars. La programmation éclectique va de la chanson au rock en passant par l'humour, la musique soul, électro, reggae, etc. Une première: on entendra l'orchestre Folk Off composé de musiciens de l'Ensemble de cuivres valaisan qui est champion suisse des brass band, ainsi que des musiciens du group folk irlandais Glen of Guinness.

A noter encore les concerts gratuits durant les neuf jours dans l'Urban PM Club officiel du festival. «Quant à notre village, annonce Raphaël Nanchen, il se développe et propose un choix de nourriture complet ainsi que des expositions artistiques rythmées au son d'un Dj. Idéal pour l'après-ski dès 17 h et jusqu'au petit matin!»

In just two years, the Caprices Festival has won over the public. Thousands of spectators have come to the concerts. "For its 3<sup>rd</sup> edition, the director, Raphaël Nanchen, remarks, the basic concept of our festival remains unchanged: concerts at the Régent and events scattered throughout the resort and on the ski slopes." We're already looking forward to the pleasure of hearing Lou Reed, who will

be topping the bill. The New York musician (who began his career with the group The Velvet Underground) has several popular hits to his credit, one of which is *Walk on the Wild Side*. The main concerts will be held in the marquees over two weekends, 3<sup>rd</sup> and 4<sup>th</sup> March and 9<sup>th</sup> and 11<sup>th</sup> March. The eclectic programme ranges from songs to rock, and also encompasses humour, soul music, electro, reggae, etc. A première: we'll be hearing the Folk Off Band, composed of musicians from the Ensemble de Cuivres Valaisan, the Swiss Brass Band champions, and also the Irish folk group Glen of Guinness. Don't forget the free concerts during the nine official festival days in the Urban PM Club. "As for our village, Raphaël Nanchen tells us, it's expanding and now has a rich variety of food on offer as well as art exhibitions to the beat of a DJ's music. Ideal for après-ski, from 5 p.m. to the small hours!"

**Le Caprices Festival,  
ce sera du  
3 au 12 mars 2006.**

Le New Talent Tour, qui est passé dans cinq villes suisses avant d'arriver à Crans-Montana, fera monter sur la scène les finalistes pendant le Caprices Festival.

The New Talent Tour, after touring through five Swiss towns before arriving in Crans-Montana, will be presenting the finalists on stage during the Caprices Festival.